

Una visita inspectiva a los trabajos de construcción del Badén en el sector Las Palmas, en el Ex Asentamiento El Melón, realizó el Seremi de Obras Públicas, Raul Führer junto a la Alcaldesa Margarita Osorio, obra que será una importante vía de comunicación para todos los vecinos y vecinas del sector Chamizal, las Palmas, el Navío, entre otros, lo que hasta hace poco tiempo debían circular bajo precarias condiciones, especialmente en los meses de invierno.

La autoridad regional y municipal visitaron las obras y pudieron fiscalizar los trabajos de este badén tan anhelado por la comunidad, proyectos que se ejecutan por intermedio de la Dirección de Vialidad.

En la oportunidad, la Alcaldesa Margarita Osorio, junto con agradecer los trabajos, le pidió al Secretario Regional Ministerial que reparara el puente peatonal que está a un costado del badén, estructura que lleva muchos años sin la mantención necesaria.

La Jefa comunal solicitó también la imprimación asfáltica del camino La Ladera el que se encuentra en precarias condiciones, empedrado que dificulta el tránsito de los automovilistas sumado al levantamiento de polvo en ese sector.

Y la respuesta del seremi fue positiva, ya que indicó que esta ruta comenzará su pavimentación en el segundo semestre, y que mientras tanto se colocará una vez al mes un líquido que evita el levantamiento de partículas.

Al finalizar el seremi precisó que se construirán dos nuevos badenes en el sector del Camino La Viña y en el sector de Los Caleos, con el objetivo de facilitar el tránsito de la comunidad del sector de ambos lugares rurales de El Melón

y tú, ¿qué opinas?

Anuncio Patrocinado